

2015~2016年度

# ROTARY INTERNATIONAL

## 大宮東ロータリークラブ 週報

第2770地区 OMIYA EAST  
ロータリーは奉仕を通して人づくり、自分作り



RIテーマ  
Be a gift to the world

母子の健康月間

点鐘 中内 誠 会長 ソング 君が代・奉仕の理想

ビジター＆ゲスト

◆小笠原清孝様(大宮アルディージャ 管理本部長)

◆遊馬久治様(国際ロータリー第2770地区第4グループガバナー補佐・大宮北東RC)

会長挨拶 中内 誠 会長



皆さん、こんにちは。先週の花見例会には多くの会員の皆さんに参加いただき、ありがとうございました。桜の花も今週で終わりのようですから丁度良い時期に開催が出来てお世話になりました。私は大宮アルディージャ管理本部長・小笠原清孝様と国際ロータリー第2770地区第4グループガバナー補佐・遊馬久治様にお越しいただきました。お二方ともお忙しい中誠にありがとうございます。大宮アルディージャの選手には毎年開催されている東大宮サマーフェスティバルにも参加いただき地元の子供達との交流にもお世話いただいております。子供達にとってテレビや直接の試合観戦などで観ている憧れの選手に会える貴重な機会を作っていたいことは地元の子供達に少なからぬ良い影響を与えていたのではないでしょうか。小笠原様には後ほど卓話ををお願いしておりますので宜しくお願いいたします。遊馬ガバナー補佐には今月開催されます、IMチャリティゴルフでお世話になります。後ほどご挨拶をお願いいたします。先日、月曜日に川ロモーグングローダークリーク主催のアイメイトチャリティゴルフには3組12名の方にご参加いただきました。ご参加いただいた皆さんはお忙しい中誠にありがとうございます。アイメイト・盲導犬チャリティの時には盲導犬が二匹会場に来ていました、多くの人がいる中でもよく訓練されている盲導犬は鳴き声ひとつ上げずよく訓練がされているものだなと思いました。東大宮に展り参加した皆さんの慈親会の際に渡部親睦委員長から盲導犬育成の費用についてお聞きしましたが、皆さんは盲導犬一匹を育成するのにどの程度の費用がかかるかご存知でしょうか。30万円かかるそうです。ちなみにこの中に人件費は含まれていないようです。備品や医療費・移動の交通費そして1頭の訓練をしても盲導犬になれるのは3頭程度しかいないのが主な理由だそうです。では、盲導犬になれる犬というのはどんな犬だと思われますでしょうか。重要な部分というのは実は訓練ではどうにもならない要素が多いようです。一つは人と一緒にいるのが好きなこと、二つめは落ち着きがあつて扱いやすいこと、三つめは自信をもって人を誘導できることだそうです。それを人間にあてはめてみると、他の人と一緒にいることが好きで落ち着きがあつてケガがなく・自信をもって人を導くことができる人と言ったところでしょう。こんな人物が10人に3人もいるでしょうか。こんな人物がいたら各分優秀な指導者になれることでしょう。このように中々盲導犬に使える犬はいないのが現実のようです。盲導犬の意義とは視覚障がい者の歩行を助ける犬という介助犬・聴導犬とともに法律で定められた身体障がい者の補助犬の一つだそうです。歴史は19世紀のはじめからはじまり第一次大戦のあと、戦争で目に障害をおった人達のためにドッグで本格的に用いられるようになったのがはじまりのようです。盲導犬育成をしている団体はいくつかあり、アイメイト協会と言うのはその中の一つの団体だそうです。アイメイトのアイは眼のアイだと思っていましたが、調べてみたところあいは私のI・勿論目のアイ・ラブのアイ「アイメイトは私の愛する目の仲間」という意味があるそうです。今までにはただ単にチャリティだからとか、お付き合いがあるからとかの理由で参加して考えていませんでしたがちょっと調べてみるだけでも色々なことがありますんだなと思いました。我がクラブでも障がい者の支援をしている高田バスト会長をはじめロータリー活動以外の色々なボランティアや支援をしてくれる方々が多くいらっしゃいます。まずは身近な方々の活動に目を向け、諸先輩方の色々な活動を見直し興味をもち見てみるとはじめてみてはいかがでしょうか。こんな挨拶をしている私も恥ずかしながら、このクラブの会長でなければこのようなことは調べてもいないし考えていましたかも知れません。その意味でも皆さんには良い経験をさせていただいているんだと実感いたしました。今月行われるIMボリオ接誠チャリティについてもそうですが、皆さん一人一人が興味を今までもつていただけることをお願いいたします。本日の会員挨拶とさせていただきます。皆さん本日も宜しくお願い致します。

幹事報告 黒須 英男 幹事

- 岩槻東RCより例会場変更について、4月5日から志例会場の市民会館いわつきにあります。
- R I 日本事務局財団室NEWS 2016年4月号が届いています後ほど回覧致します。
- 4月9日(土) 14時より、大宮東ローターアクトクラブ創立10周年記念式典が開催されます。
- 次週10・5回例会は映画鑑賞例会になります。詳細については後日お知らせ致します。
- さいたま中央RCより、創立50周年記念ボリオ接誠チャリティコンサートにご来場の方へ感謝の手紙が届いています。後ほど回覧致します。
- 第10回理事役員会は本日、例会終了後に当会場にて開催されます。

ご挨拶 ガバナー補佐 遊馬久治様

皆様こんにちは。2月16日のインターディミーティングご出席ありがとうございました。今月22日の第3・第4グループ合同ボリオ接誠チャリティゴルフこちらもたくさんのご協力をいただき、御礼申し上げるところです。後、残すところ3ヶ月を切りましたが今後もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 4月の誕生日・結婚祝・入会祝



☆☆☆誕生日☆☆☆  
中川賀司会員 16日  
清水伸洋会員 25日



☆☆☆結婚祝☆☆☆  
堀田勝美会員 3日  
近藤雅之会員 8日  
吉野 務会員 10日  
横田勝美会員 12日  
田中秋弘会員 16日  
宮島茂男会員 22日  
山田宗一会員 23日

おめでとう  
ございます

## 委員会報告

ロータリー情報委員会 堀江誠一副委員長

本日、ロータリーの友が配布されております。P3にR I会長メッセージ、P6に「ロータリーとは」が掲載されております。P18から米山梅吉氏の記事があります。綴書きのP21に戸田イブニングの木村会員の俳句が掲載されています。P23に浦和東RCの活動が紹介されています。ご覧下さい。

## 出席報告

横田勝美委員長

月日	総員	出席	猶予	欠席	MU	%
4/6	47	24	7	23	0	55.81
前回	47	24	7	14	9	81.40

スマイルBOX報告 鈴木八郎副委員長

①小笠原様ようこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願い致します。

②遊馬様、いつもお世話になっております。IMのゴルフよろしくお願いいたします。

\*遊馬久治様

\*会員25名

ご協力ありがとうございました。

25件 6,000円合計 1,223,146円

一助となるような活動を行っています。クラブでは、国内だけではなく、東南アジア諸国での活動も積極的に行っております。本活動は、サッカーを通じて東南アジア諸国の地域活性化に貢献することを目的としているだけでなく、お互いのアカデミー選手、指導者のレベルアップを図り、将来それぞれの国を代表する選手が育成されることを夢に掲げています。チームの未来は、アカデミーの育成部では、「ユース」「ジュニアユース」「ジュニア」の3つのカテゴリーにおいて、チームを強くする選手としてだけでなく、一社会人としてもトップで活躍するような人材を育てることをテーマとして活動しています。近年、それぞれのカテゴリーの各種大会でもめざましい活躍を見せて、トップチームへもコンスタントに選手を送り込むなど、着実にその成果は実りつつあります。クラブの選手は埼玉県の出身の選手が多く在籍しています。大宮アルディージャは、一企業でもあります。地域の一員として社会的な責任を全うするために、クラブでは社員ならびに選手・スタッフに対する研修会や勉強会などにも力を入れています。これからも応援よろしくお願い致します。本日はありがとうございました。

卓話

小笠原清孝様

## 『大宮アルディージャ』

本日はこのような機会をいただきありがとうございます。日頃は多くのご支援を頂き感謝申しあげます。今日はアルディージャがどのようなことをやっているのかご紹介させて頂きたいと思います。10年続いたJ 1から11年目にJ 2に降格になり悔しい思いをいたしましたが、お陰様で多くの方々に応援を頂きましたJ 1に昇格することが出来ました。この一年はいろいろな体験をさせて頂きました。今年は首位を目指していくたいと考えています。クラブの理念はスポーツを通じて夢と感動を分かち合えるより良い地域社会の実現に貢献します。それを成し遂げるために2020年に向かって「未来をともに。」これを本日のテーマとさせていただきます。スポーツを中心とした様々な活動を通じて地域の発展に貢献します。地域の皆様に信頼頂ける社会に開かれたクラブを目指します。国内トップリーグで上位に走る常にタイトルを争うチームを目指します。2013年1月にさいたま市西区にクラブハウス「オレンジキューブ」と練習場が出来ました。練習拠点として選手がサッカーに集中できる環境が整備されていて、チームとファン・サポーターの皆様、クラブと地域の皆様の交流の場としても活用されています。ホームスタジアムは大宮区のNACK5スタジアム大宮です。このスタジアム最大の魅力は観客席とピッチの席の近さです。2007年に大規模な改修工事を経て生まれ変わりました。さいたま市を中心としたファミリー層に支持されています。ホームタウン活動では、地域振興活動として街にクラブの街灯パネルを設置したり、各種イベントに参加して、街づくりと一緒に取り組み、街を魅力にあふれ活気あるものにするための活動をしていきます。大宮クリーン作戦は2007年より304回(2015年1月現在)になります。ホームゲームの週の水曜日には大宮駅前でチラシを配布したり、道路清掃をしています。子供たちとともにという事で育成・普及活動を行っています。サッカーを通じたふれあいの中から未来の子供たちに健全な身体と心が育まれるように活動を行っています。サッカーキャラバンや、サッカー教室などを開催しています。社会貢献活動として、障がい者サッカー大会の開催や障がいの有無を問わず、手話を使ってみんなで一緒にやって試合を応援する「手話応援デー」は、県立特別支援学校大宮ろう学園や地域のボイースカウト、専門学校、手話ダンスサークルなどの協力を得ながら行っています。ストレッチ教室の定期的な開催、ろう学校へ選手が訪問したり、グランドゴルフ大会を開催したりしています。地元企業活性化として、私たちちは地元パートナーの皆さんと設立したABC(アルディージャビジネスクラブ)。クラブとクラブパートナーの皆さまの交流のみならず、クラブパートナーの企業さま同士の相互理解と連帯感を高め、親睦を図りながら、それぞれの事業の広がりにつなげることを目的としています。企業間の交流を深めるとともに、企業同士の機会を創出するなど、ビジネスマッチングを促進し、企業の皆さまの発展、ひいては地域の発展の促進ではなく、国際交流・地域貢献活動の一貫として、東南アジア諸国での活動も積極的に行っております。本活動は、サッカーを通じて東南アジア諸国の地域活性化に貢献することを目的としているだけでなく、お互いのアカデミー選手、指導者のレベルアップを図り、将来それぞれの国を代表する選手が育成されることを夢に掲げています。チームの未来は、アカデミーの育成部では、「ユース」「ジュニアユース」「ジュニア」の3つのカテゴリーにおいて、チームを強くする選手としてだけでなく、一社会人としてもトップで活躍するような人材を育てることをテーマとして活動しています。近年、それぞれのカテゴリーの各種大会でもめざましい活躍を見せて、トップチームへもコンスタントに選手を送り込むなど、着実にその成果は実りつつあります。クラブの選手は埼玉県の出身の選手が多く在籍しています。大宮アルディージャは、一企業でもあります。地域の一員として社会的な責任を全うするために、クラブでは社員ならびに選手・スタッフに対する研修会や勉強会などにも力を入れています。これからも応援よろしくお願い致します。本日はありがとうございました。